

## En Martinique, les traditions, la musique et le créole fédèrent les générations

*Insee Analyses, Martinique N° 48 - octobre 2021*

### Communiqué de presse – 19/10/2021

Le DEPS (Département des Études de la Prospective et des Statistiques) et l'Insee (Institut National de la Statistique et des Études Économiques) publient les résultats de l'enquête sur les pratiques culturelles réalisée pour la première fois en Martinique.

La musique est au cœur des pratiques culturelles : six Martiniquais sur dix écoutent de la musique tous les jours.

Leurs pratiques culturelles se différencient de celles des autres territoires français notamment en raison de l'offre disponible. Par conséquent, les pratiques culturelles comme la fréquentation des musées, des théâtres et des cinémas y sont, en proportion, moins répandues.

Par ailleurs, les Martiniquais sont nombreux à regarder la télévision, des films ou des séries, comme ailleurs en France métropolitaine. En effet, ces pratiques sont associées à des équipements accessibles à domicile, aussi courants en Martinique qu'en France métropolitaine.

L'étude révèle enfin des spécificités de pratiques culturelles aux Antilles : 32 % des Martiniquais ont assisté au carnaval durant l'année précédant l'enquête menée entre février 2019 et février 2020 et 38 % ont participé à un chanté Nwel.

Les résultats de l'étude seront consultables :

- <https://www.insee.fr/>
- <https://www.culture.gouv.fr/>

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : [www.insee.fr](http://www.insee.fr)

**Contact presse :**

 [sr972-bureau-de-presse@insee.fr](mailto:sr972-bureau-de-presse@insee.fr) / [communication@martinique.gouv.fr](mailto:communication@martinique.gouv.fr)

Retrouvez-nous sur :

